



### 迅速な初期消火に感謝

昨年、上県町女連で発生した建物火災に際し、迅速な初期消火により被害を最小限に抑えていただいた佐伯 盛之さんに、対馬市消防本部から感謝状が贈られました。



### 「ヤマネコ飛び出し注意！」ランナーが移動看板

対馬野生生物保護センターから財部市長と対馬市体育協会 佐土原会長に「ヤマネコ交通事故防止Tシャツ」が贈呈されました。イラスト部分はライトの反射で光る素材を使用。各町の駅伝部員にも贈呈され、「走る広告」として安全運転の意識高揚が期待されます。



### みんなで築こう 人権の世紀

人権擁護委員としてご活躍されている山代博康さん(厳原町:中央)、武田朋三さん(上県町:右)、西村敏子さん(厳原町:左)が、長崎地方法務局長表彰を受けられました。



### 「島の恵み」の恩返し

福岡県内で6店舗を展開するケーキハウス・アン(松永健一社長)からツシマヤマネコ基金にご寄付をいただきました。年間20万個を売り上げる同店の看板商品「玄海 潮ブッセ」には対馬産「浜御塩」が使用されています。

おっ つしま

**！な島です。対馬**



**つしま** Tsushima  
**トピックス** Topics



### 北部対馬の魅力がギッシリ

5月1日、上県町佐須奈の「そば道場“あがたの里”」が、島おこし協働隊の松野・須澤両隊員プロデュースによってリニューアル。今後、「ココでしか出会えない逸品」も登場予定です。



### はじめてみよう ウォーキング&スロージョギング

5月18日、厳原町で「城下町ウォーキング大会」と、講演会「スロージョギングでニコニコ人生！」が開催されました。「健康は一日にしてならず」。ご自身のペースで健康づくりに取り組んでみましょう。



### チカラを合せて海岸清掃

5月26日、上県町佐護湊浜海岸で、日韓両国から243名が参加して日韓市民ビーチクリーンアップ作戦が行われました。この日回収された漂着ごみは、トン袋(1m<sup>2</sup>)240袋にものぼりました。